



Am Ende des Lehrlingstags ging es rasant ins Tal mit den Monstertrinetts.

## MIT SAUS UND BRAUS INS NEUE LEHRJAHR

Am Mittwoch, 9. August, haben sich rund 25 Lernende aus der Ferienregion Lenzerheide zum 16. Lehrlingstag getroffen. Dank der grosszügigen Unterstützung des Hotelierversins und des Handels- und Gewerbevereins konnten sich die Lernenden auf der Terrasse des Bergrestaurants «Tschugga» in Parpan mit einem leckeren Eis verköstigen.

Nach einer kurzen Postautofahrt von Lenzerheide nach Parpan machten sich alle zu Fuss in Richtung Restaurant «Tschugga» auf. Dort angekommen, konnten die Lernenden bei Glace und einem Erfrischungsgetränk die anderen Betriebe und Lernenden besser kennenlernen. Somit wurde das Ziel des Lehrlingstags erreicht. Vor der Abfahrt hatten alle die Chance,

ihr Wissen über die Ferienregion mit einem Quiz zu testen. Die drei Gewinner wurden mit einem kleinen Geschenk belohnt. Voller Freude und viel Tempo ging es zum Schluss mit den Monstertrinetts wieder zurück ins Dorf. Alle sind heil und glücklich in Parpan angekommen und blicken auf einen erfolgreichen Lehrlingstag zurück.



Strahlende Gewinner beim Quiz.

Bilder zVg